



Estaría detenido nuevamente el hampón que asaltó céntrico local

Dirigía nueva banda de peligrosos delincuentes. Nadie sabe gracias a quién ni cómo recobró su libertad en pocos meses.

Fuentes de la policía no confirmaron ni desmintieron ayer que se estarían investigando las razones por las cuales el jefe de la banda que el 10 de octubre del año pasado asaltó el local de videos, situado en uno de los pisos superiores del edificio de calle Estado 57 y retuvo a varias personas en calidad de rehenes, recobró su libertad a los pocos meses y se puso a la cabeza de una nueva banda.



El epílogo en octubre del año pasado. Los delincuentes salen en calidad de detenidos del edificio de Estado 57.

Ese individuo —identificado como Marcelo Jesús Gómez Lizama— habría sido detenido en las últimas horas.

Según pudo averiguar LAS ÚLTIMAS NOTICIAS el peligroso hampón, luego de abandonar la Penitenciaría de Santiago, logró integrar un nuevo grupo con el cual perpetró una serie de delitos en diversos lugares de la capital.

Uno o varios de sus miembros están plenamente identificados y su captura es cuestión de horas.

Es posible, dijo una fuente, que algunos de estos individuos se entreguen sin oponer resistencia debido a su delicada situación.

En esa oportunidad el robo al videoclub degeneró en un secuestro, cuando los delincuentes quedaron copados junto a sus víctimas —entre los cuales se contaban al dueño y a los empleados de la firma— en los departamentos superiores del edi-

ficio, que fue evacuado mientras efectivos del Gope y otros grupos especiales tomaban posiciones en toda el área.

Los pormenores del robo fueron transmitidos en directo por radio y televisión a todo el país desde sus inicios a su culminación, cuando los antisociales se rindieron minutos antes de que la policía fuertemente armada ingresara al lugar.

nció "lucha el sistema" del grupo extremista leyó de noticias.

pués de utodeno- Mapu que se ha alta lucha abierta- noma, las Gobierno Presiden-

brotó en 1983 de una escisión en el partido MAPU. Sus cuadros poseen armas y elementos fogueados que lo hacen una especie de fuerza paramilitar.

"Hacemos hincapié en la consigna, que tiene un cambio táctico significativo. Ahora es: «Con todo a combatir a Aylwin, u democracia estéril y el estado policíaco». Ayer empezó ese período, y en estos días vamos a seguir profundizando estas dinámicas de guerra", insistió el portavoz. "Mayor combatividad, una combinación del «todo-junto», que nosotros denominamos. Es decir, más combate, más relación con las masas y, al mismo tiempo, mayor denuncia de la ineficacia y mediocridad de esta administración inútil", dijo el sujeto.

También afirmó que "el «Lautaro» y una corriente subterránea subversiva creen que han llegado a desequilibrar en su favor la lucha contra el imperio de la ley y el orden. En este momento sostenemos que el estado de equilibrio que se plantea hasta el mes de octubre, más o menos, en este momento fue roto y sobrepasado, en este período que denominamos de «rebalse», del equilibrio con la fuerza subversiva. Rebalsado por las expresiones recientemente subversiva-revolucionarias de este país. Una síntesis de eso fue toda la jornada de huelgas de hambre de los presos políticos, derechos humanos en torno a la impunidad, el martes ro-

Detienen a porteño homicida

VALPARAISO (Luis Ajagan).- Detectives de la brigada de Homicidios detuvieron al autor y cómplice del crimen de Freddy Astudillo Díaz (24 años). Su cadáver lo hallaron en una quebrada del cerro «Cordillera».

El homicidio ocurrió el

miércoles pasado, cuando Astudillo hizo proposiciones amorosas a la esposa del victimario.

Como oportunamente informó LAS ÚLTIMAS NOTICIAS el joven porteño falleció de dos estocadas y golpes en la cabeza provocados por un chuzo.

La «BH» identificó a los aprehendidos como Manuel Abrigo Martínez (27 años), el autor; y Cristian Martínez Gutiérrez (22), el cómplice, quien tiene antecedentes por robo.

Los detectives establecieron que todo se originó en el interior del hogar de Abrigo Martínez, donde la mujer, la víctima y Abrigo bebían.

Aproximadamente, a la una de la madrugada Abrigo salió por unos instantes y dejó al joven con su mujer.

Astudillo aprovechó la situación y bajo los efectos del alcohol hizo proposiciones amorosas a la esposa de Abrigo Martínez.

Cuando regresó el marido se enteró de lo ocurrido y se originó una discusión.

Abrigo tomó un cuchillo de cocina e hirió en dos

Belisario
esto es la
impresión de que
hollé hace un rato.
Hay que averiguar
por qué salió este
individuo
Cruz

Pe-
que
osa
ci-

